表員プ

: 倉林

題字

順

H

姿に感心しております。 多方面にがんばっておられる ◇きびしい教育行政の中で、

(前橋市 野 村 哲)

ね。 いつもすばらしい内容です ◇(「育ちと学びに」ついて)

れていますね。 て)粘り強い取り組みをさ (フォーラムの活動につい (前橋市 大貫 正雄

◇すなっぷの道徳教育につい

ての記事、 ていただいております。 も。フォーラムの活動・運営ありがとうござ ました。また、それを引き出す先生の努力に います。 NEWSは楽しみに興味深く読ませ 中学生たちの多様な意見に感心し

(伊勢崎市 田沼 とも子)

への工夫にたのもしさを感じました。 らも授業をいかに"意味あるものにするか! ◇道徳の授業について興味深く読みました。 「道徳の教科化には反対だが…」といいなが (高崎市 成瀬 雅俊)

> ਭ੍ਹ とめ役の方々、本当にありがとうございま 不参加者にとって大変ありがたいです。 のゼミについて報告を載せてくださるのは ◇近現代史ゼミの案内について。毎回前回 ま

(前橋市 濱田 光恵)

配いりませんね した。この様に行われているのであれば心 ◇道徳教育の授業の様子を興味深く読みま

(高崎市 大塚 栄子)

の毎日です。 いのが残念です。 まだ、右半身が不自由なので、外出が少な ◇「育ちと学び」は興味深いものでした。 昨年の手術後、順調に回復しています。 朝の散歩とテレビ、読書

(邑楽町 吉田田 秀司)

に進みつつあります。 なってきているのを感じています スタッフとボランティアの信頼関係が強く 話し合いを重ねながら進めてきているので ◇ ひろせ川教室, も3期目になりました。 今は、 教育委員会と連携して中学生対応

(玉 村 町 深澤 尚伊)

> 名をもらいました。 が駒形駅前で、帰りの高校生などから 6 筆の署 〇!」の署名行動を行っています。先日は4人 ◇「駒形・木瀬9条の会」で「安倍9条改憲N

号に載った「平和・人権作文コンクール」の作 現場取材、先生方の工夫が伝わってきました。 徒たちの近況を知りたくなりました。 しい運動でした。これらの入選作品を書いた生 品を読み直しました。このコンクールはすばら 古い雑誌類の整理中、『上州路』2007・2 「育ちと学び№3」に載せられた道徳教育の

(前橋市 滝沢 俊治)

員拡大をがんばります。4月に現勢回復(8名) しました!! ◇お世話になります。>字回復をめざし、組合 - 22

◇フォーラムの存在価値は、 います。頑張ってください。 ますます増大して

(前橋市 岩根 承成)

◇お世話になります。よろしくお願いいたしま

す्

(高崎市 三島久美子)

☆LGBTについては「ぐんま男女共学を実践する会」でも2月に学習会を開催しました。

(高崎市 冨田 英子)

◇道徳教育は何を追求するのか?の記事で田◇道徳教育は何を追求するのか?の記事で田

らして下さい。 ージで3色パステル画寺子屋へも、取材にい今後、機会がありましたら、すなっぷのペ

ています。ありがとうございます。ラスだけでは席が足りず、午前クラスも開い月掲載されるようになりました。今は午後クントのページに、3色パステル画寺子屋が毎地元紙フリーペーパーMotecoのイベ

(高崎市 二口 孝絵)

ない。今も、職員室にいる夢、教室にいる夢て、「死ぬまで夏休み」となると手放しで喜べが待ち遠しかった。しかし非常勤から離脱しが待ち遠しかった。しかし非常勤から離脱しです、ます調を使わず)で記します。

捨てる神あれば拾う神あり です。今、週一回、前橋民商 を会場にした「無料塾」での 大気になります。ちょうど水 元気になります。ちょうど水 がった心地です。仲代達矢 当たった心地です。仲代達矢

(高崎市 金井 秀行)

◇「子どもの野外活動部会」で古代米の田植えめてのキャンプも予定しています。今年は、初近くの古民家でお昼のカレーを賑やかに食べまい。初めての子どももだんだん慣れてきて、沢山集まったので、早く植えることができて、の感触を楽しみながら植えました。子ども達がの感触を楽しみながら植えました。子ども達がした。秋の稲刈りがたのしみです。今「子どもの野外活動部会」で古代米の田植え

部会長 (高崎市 北川 淳)



古代米の田植え体験(子どもの野外活動部会)